

Date: 22/04/2018

التاريخ: 2018/04/22

Mr. Saif Sayeh Al Mansouri
Head of Listed Companies Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box: 54500
Abu Dhabi, United Arab Emirates

المحترم
سعادة/ سيف صياح المنصوري
رئيس إدارة إدراج الشركات
سوق أبو ظبي للأوراق المالية
ص.ب.: 54500
أبو ظبي - الامارات العربية المتحدة

Eshraq Properties PJSC
Adjournment of the Annual General Assembly
of 22/04/2018

شركة اشراق العقارية ش.م.ع.
تأجيل موعد الجمعية العمومية السنوية المنعقدة في
2018/04/22

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

Further to the subject in caption, I would like to inform you that the Annual General Assembly that was scheduled on 22/04/2018 at 11h00 am at the Four Seasons Hotel- AlMaryah island- Abu Dhabi, was postponed due to lack of quorum, and the adjourned meeting will be held **on Sunday 29/04/2018, at 16h00 at the Four Seasons Hotel- AlMaryah Island- Abu Dhabi**, in accordance with the duly published convocation.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، يرجى التفضل بالعلم بأنه تم تأجيل اجتماع الجمعية العمومية السنوية والمقرر عقده في تمام الساعة الحادية عشرة من صباح يوم الأحد الواقع في 2018/04/22 في فندق Four Seasons في جزيرة الماريه، أبو ظبي، لعدم توفر النصاب القانوني، وقد حدد يوم الأحد الواقع في 2018/04/29 في تمام الساعة الرابعة من بعد الظهر بفندق Four Seasons في جزيرة الماريه، أبو ظبي، كموعداً جديداً لانعقاد الجمعية العمومية كما وسبق أن تم تحديده في الدعوة المنشورة وفقاً للأصول.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Ziad Touma
Board Secretary
General Counsel & Compliance Officer

زياد توما
أمين سرّ مجلس الإدارة
مستشار عام وضابط امتثال

